

TAGESIMPULS

Donnerstag der 3. Osterwoche

„Ich bin das Brot des Lebens.“

(Joh 6,48)

BROT DES LEBENS

Wenn sich Jesus - wie wir im Evangelium gehört haben - als das „Brot des Lebens“ bezeichnet, versteht er das in einem umfassenden Sinn: Er ist wie Brot. Brot ist nicht für sich selbst da, sondern für die Menschen. Es will geteilt und genossen werden, um das Leben zu erhalten und zu stärken. So ist auch Jesus für uns Mensch geworden und hat sich für uns hingegeben, damit wir das Leben haben. Er schenkt sich uns immer wieder im Zeichen des Brotes, damit der Lebensstrom, der uns mit ihm verbindet, pulsiert und damit auch wir selbst Menschen wie Brot werden.

Norbert Fuchs, in: Kommunionmeditationen, Pustet Verlag, Regensburg 2009

